

Christian Becker in Bergisch-Gladbach mit neuer Bestzeit über 3000m!

Bei schwülwarmer Witterung begann die 40. Bahnlaufserie in Bergisch-Gladbach wie gewohnt mit Distanzen über 800m und 3000m. In der Belkaw Arena waren auch vier Aktive des TuS Deuz, allesamt über 3000m, am Start.

Beim ersten 3000m Rennen des Abends gingen Stefan Brockfeld und Andreas Senner an die Startlinie. Andreas Senner steckt mitten im Marathontraining und klagte nach unbefriedigenden 11:09,44min. über „schwere Beine“. Schneller war diesmal Stefan Brockfeld unterwegs und lief nach 10:48,19min. über die Ziellinie.

Das nachfolgende 3000m Rennen stand ganz im Zeichen des TuS Deuz. Es siegte Viktor Horch mit ordentlichen 9:48,24min. knapp vor seinem Trainingspartner Christian Becker, der mit starken 9:49,53min. sogar eine neue persönliche Bestzeit erzielte.

Bahnlaufserie Bergisch Gladbach 3000m

Dienstag, den 29. August 2023 um 12:20 Uhr



Bahnlaufserie Bergisch Gladbach 3000m

Dienstag, den 29. August 2023 um 12:20 Uhr



Bahnlaufserie Bergisch Gladbach 3000m

Dienstag, den 29. August 2023 um 12:20 Uhr

